

Hasta la fecha

## **Honduras registra 61 municipios libres de analfabetismo**

- La Secretaría de Educación supera la meta planteada en el programa de alfabetización "Yo Sí Puedo".

**Santa Bárbara, Honduras 25 de noviembre de 2023.-** Los pintorescos municipios de San José de Colinas y Santa Rita, en el departamento de Santa Bárbara, fueron declarados libres de analfabetismo, sumando 61 municipios en el territorio hondureño que han sido alfabetizados con el programa "Yo Sí Puedo", gracias al trabajo implementado por el Gobierno de la República que lidera la Presidenta Constitucional Iris Xiomara Castro.

Estas acciones han sido coordinadas por la Secretaría de Educación, bajo la gestión del Ministro, Profesor Daniel Esponda.

En estos dos municipios se alfabetizaron a 1,287 personas, sumando a nivel nacional más de 102,132 hondureños y hondureñas que han sido parte y beneficiados del programa implementado por el Gobierno de la Justicia Social.

Según lo expresado por las autoridades en el Despacho de Educación, la meta planteada para este 2023 ha sido superada, ya que suman más de 100 mil personas alfabetizadas; por lo tanto, se espera que, en el año 2024, se declare a Honduras libre de analfabetismo.

"Estamos cumpliendo con la meta, siendo superada para este 2023, así como la permanencia, la cobertura en los centros educativos, la merienda escolar, la matrícula gratis, las becas sociales, lo que permite un avance significativo para la Secretaría de Educación", dijo con mucha alegría el Subsecretario de Educación, Profesor Jaime Rodríguez.

Por otra parte, el vicepresidente del Congreso Nacional y presidente de la Comisión de Educación de ese Poder del Estado, Edgardo Casaña, resaltó: "Este es un éxito más que se apunta al Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro, la gestión del Ministro Daniel Esponda y estamos muy alegres porque en Santa Bárbara empezamos a lograr la meta ya en los municipios de mayor caudal poblacional".

De acuerdo con datos de la Comisión Nacional del Programa de Alfabetización José Manuel Flores Arguijo, el índice de analfabetismo en el territorio nacional, antes de la implementación de este programa, se encontraba arriba del 16 por ciento, y en la actualidad este es por debajo del 12 por ciento, lo que se suma a un logro más bajo la gestión de la Secretaría en el Despacho de Educación.

"Vamos a seguir trabajando en conjunto con los profesores, profesoras hondureñas, los facilitadores y estudiantes que se han sumado a este proyecto que sigue impulsando el Gobierno hondureño", manifestó el doctor Clay Pérez Jiménez, Coordinador del Programa Nacional de Alfabetización José Manuel Flores Arguijo.

### **Experiencias**

En la actualidad, el derecho a la educación es una realidad, y así lo han demostrado y dado a conocer los beneficiarios del Programa Nacional de Alfabetización en el país, así lo indicó doña Mirza Suyapa Fernández.

"En primer lugar le doy gracias a Dios, a mis maestras que han dado todo lo posible para que nosotros aprendamos, a la Secretaría de Educación, a los asesores cubanos, ya que yo no sabía ni poner mi nombre y ahora puedo hasta firmar, y hoy me siento muy contenta, por lo que agradezco al Ministro de Educación", aseveró Fernández.



Por otra parte, las facilitadoras han reiterado su compromiso con el pueblo hondureño, afirmando que el Programa Nacional de Alfabetización José Manuel Flores Arguijo ha

cambiado la vida de cientos de hondureños y hondureñas en el departamento de Santa Bárbara.

"Agradecida con la Secretaría de Educación y con la Presidenta Xiomara Castro, y con este programa viví muchas experiencias con los alumnos, quienes no podían agarrar el lápiz, pero gracias a Dios y a este programa ya pueden escribir y leer", puntualizó Henna Mancía Sabillón, facilitadora del Programa "Yo Sí Puedo".

La declaratoria de municipios libres de analfabetismo continuará siendo replicada en los próximos días, hasta llegar a más de 100 municipios en el presente año.

**Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.**

